

## TEXTE LIBRE

CAROLINE

### La fête des Grand-mères

Pour la fête des grand-mères, on est allé manger au restaurant avec la grand-mère de maman.

Elle a 92 ans, elle est née en 1918 !

Elle s'appelle Paulette, ses copines s'appellent Mireille, Georgette ou Edmonde, elle a même un ami qui s'appelle Raoul.

Elle se souvient de la première voiture qu'elle a vue dans son village quand elle avait notre âge. C'était une vieille voiture qui démarrait avec une manivelle et qui faisait beaucoup de bruit, tous les enfants couraient pour la voir.

Elle avait 25 ans pendant la 2<sup>ème</sup> guerre mondiale, quand elle n'avait pas grand chose à manger elle est allée à la campagne et elle a échangé une jupe contre des pommes de terre.

Quand elle s'est trouvée à la retraite, elle a fait pleins de beaux voyages : au Maroc, en Tunisie, en Roumanie, en Grèce, en Martinique...

Maintenant, elle ne peut plus voyager, elle est trop fatiguée.

Quand on est à l'école, elle joue aux cartes ou au scrabble avec ses ami(e)s.

Elle est très contente de nous voir parce qu'elle ne voit personne d'autre et qu'elle s'ennuie.

Moi, j'aurai 92 ans en 2091 ! Et je serais bien contente quand mes arrières- petits enfants viendront me voir, c'est pour cela qu'il ne faut pas oublier les personnes âgées et qu'il faut aller les voir, pour leur faire plaisir et entendre leurs vieux souvenirs rigolos.

